

# かけはし

学校通信 8月号  
うきは市立吉井小学校  
令和6年8月28日  
文責 校長 佐々木尚子

学校に子ども達の日焼けした顔と元気な声もどってきました。朝一に「おはようございます」と言ってくれる子ども達をみると、元気で、充実した夏休みを過ごしてきたんだなと思いました。

## ◆◆ 始業式に ◆◆

さて、2学期です！

|        |                                  |
|--------|----------------------------------|
| 8月26日  | 始業式 <small>しぎょうしき</small> 今日です！  |
| 9月29日  | 運動会 <small>うんどうかい</small>        |
| 10月13日 | 秋の遠足 <small>あき せんぞく たいそく</small> |
| 11月2日  | たのしかつ祭 <small>たいのしかつまつり</small>  |
| 12月24日 | 終業式 <small>しゅうぎょうしき</small>      |

**よいっ子のめあて**

- **自分のかんがえをもち、まとめることができる子**
- **よさをほっきし、たがいに みとめあう子**
- **めあてをもち、ねばりづよく つづける子**

### 83日間 まいにちを

- 1 **じぶんは、なに(どこまで)をめざすのかをはっきりもつ。**
- 2 **がんばっているともだちを おうえんする。たすける。いっしょにする。**

83日間の2学期です。始業式での子ども達は、生き生きとしていて、話を聞く態度も褒められていました。このまま学習も集中して取り組むだろうと感じます。これは、夏休み中の生活が不規則ではなかったからだと思います。さて、2学期の頑張ることとして左のスライドの内容を話しました。学校でも家庭でも、地域の中でも「自分も

よし、友達もよし」となるよう、みんなで努力していきたいと思います。

## ◆◆ 夏休みの期間中に ◆◆

### ◆ 8月6日 平和学習 ◆

6年生が学年に合わせて、修学旅行で学んだことを発表してくれました。そして、戦争のおそろしさ、悲惨さを各学級で学習しました。戦争は、国と国の憎しみ合いでおこりますが、日常生活においても相手を憎んだり恨んだりする心があれば、自分と他者との争いに発展します。ですから、人にはいろいろな立場や考えがあることを認識し、受け入れ、折り合うためにどうするかという生き方を身につけていきたいものです。これからも子ども達の「人を愛する心」を膨らませて欲しいと思います。

### ◆ 学校内外で ◆

#### ☆ 頑張りました 学童水泳記録会 8名参加

うきは市で行われる小学生対象の水泳記録会が7月21日にありました。

吉井小学校からは8名の参加でしたが、5名の子には表彰状が届くほどの活躍でした。応援にも力が入りました。また、他の学校の子どもの頑張る姿にも触れることができ、チャレンジしている人がたくさんいることを感じることもよい経験だと思います。



## ☆ お礼申し上げます

### 〈 7月21日 こども神輿・和楽器クラブ出演 〉

吉井祇園祭りに今年も40名以上の子ども達が参加してくれました。年に一度のお祭りに、「わっしょい、わっしょい！」と声をあげながら御神輿を担ぐのは、この時にしか経験できないもので楽しくも暑い時間でした。

同じ21日と22日に和楽器クラブの子ども達は、ねじりはちまきに法被を着て、櫓に入り【松前との様】の演奏をさせていただきました。一般のお客様も聞くので、7月は朝練習、昼休み練習と自分たちで声をかけて練習を続けていました。その結果、なかなか出にくい音もはっきりと聞こえ、リズムも上手にとりながら披露することができていました。夏の思い出のひとつになったことと思います。

### 〈 8月25日 PTA美化作業 〉

2学期始まりの前日に、運動場の草取り、教室の窓拭き、トイレ掃除、遊具のペンキ塗り子ども達ではできないところを徹底的にきれいにしていただきました。作業始めは曇り空でも、だんだんと蒸し暑く、日が差すようになり体調をくずされた方はおられなかったでしょうかと心配になりました。

運動場は、これから子ども達がサッカーをしたり運動会の練習をしたりで、草もはえてこなくなりますし、トイレも掃除が楽になり、「きれい」を保つことができることと思います。本当にありがとうございました。

### 9月 4日 人権学習13:15~ PTA人権講演会14:15~ 学級懇談会15:50~ 専門委員会(生活・雑・広報)16:30~ 地域委員会19:00~

人を大切にする、仲間外しはいけなく、誰もが楽しく過ごせるようにという心を養い、生活の中で実践できるように学年に合わせた学習を考えています。その後、PTA理事さんが1学期より計画していた人権講演会を行います。子ども達だけでなく、大人の私達も人を大切にするということについて学びたいと思います。たくさんのご参加、お待ちしております。



## ◆◆ 今後の予定 ◆◆

|          |               |           |       |
|----------|---------------|-----------|-------|
| 9月 2日(月) | 集団登校 委員会活動    | 9月 20日(金) | 集団登校  |
| 4日(水)    | 人権学習・人権講演会    | 26日(木)    | 研修会   |
| 5日(木)    | 学級懇談会 専門委員会   | 28日(土)    | 運動会準備 |
| 10日(火)   | 研修会           | 29日(日)    | 運動会   |
| 11日(水)   | 5年アスリート派遣事業   | 30日(月)    | 振替休日  |
|          | 代表委員会         |           |       |
|          | 職場体験(中学2年生5名) | 10月 1日(火) | 振替休日  |
|          | プログラム審議       | 2日(水)     | 集団登校  |
| 18日(水)   | クラブ活動         |           | 委員会活動 |
| 19日(木)   | 研修会           |           |       |